

# *Le président de Cuba appelle à défendre le tourisme comme un facteur de dynamisation de l'économie nationale*

---



La Havane, 31 juillet (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a appelé à défendre le développement du tourisme en tant que facteur de dynamisation de l'économie nationale.

Au cours d'une réunion de bilan avec les autorités de ce secteur, le chef d'état cubain a relevé tout ce que le tourisme apporte au pays sur les plans économique et social ainsi que l'importance qu'il a pour beaucoup de décisions qui sont prises chaque jour avec une vision globale de notre pays.

Pour sa part, le ministre du tourisme, Manuel Marrero, s'est référé, entre autres thèmes, aux Programmes de développement immobilier, environnemental, de camping et de culture, pour lesquels sont prévus des investissements ayant pour but de récupérer, de réparer et d'améliorer plusieurs installations de cette modalité des loisirs.

En ce qui concerne les difficultés que traverse le secteur du tourisme, Manuel Marrero a précisé que le principal obstacle auquel se heurte ce secteur est le renforcement du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à notre pays depuis presque 60 ans qui a un impact négatif sur la recherche de sources de financement, sur les investissements étrangers et sur le flux de touristes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/197695-le-president-de-cuba-appelle-a-defendre-le-tourisme-comme-un-facteur-de-dynamisation-de-leconomie-nationale>



**Radio Habana Cuba**